

Italie
Pouilles



Masseria Delle Stelle Primitivo 2022

Robe rouge rubis aux reflets violets. Ce vin nous offre au nez un beau mélange de prunes, de confiture de cerise et de légères notes épicées, c'est intense et gourmand. En bouche, ce Primitivo présente une belle souplesse avec des arômes fruités qui lui apportent de la gourmandise et une belle acidité qui souligne un caractère plutôt frais et une bonne buvabilité avec des tanins mûrs et une finale élégante de vanille. Un compagnon parfait pour vos plats épicés, viandes grillées et marinées.

Informations Techniques

Cépages	100% Primitivo
Région	Pouilles
Appellation	Salento IGP
Altitude	30 m
Vignobles	Zone de Novoli et Veglie
Climat	Méditerranéen
Irrigation	Non
Densité de plantation	3 800 à 4 200 Pieds / Ha, taille guyot
Rendements	9,6 Tonnes / Ha
Sol	Sableux
Culture	Conventionnelle
Vinification	Vendange mécanique fin août. La fermentation alcoolique dure 8 à 10 jours en cuves Inox à 25 °C. La macération sur les peaux dure 15-18 jours.
Elevage	100% cuve inox pour préserver le fruit. Collé, filtré.
Alcool	13,50%
Sucre Résiduel	< 3 g/l
Durée de garde	1 à 5 ans
T° de service	16 - 18 °C

C
A
N
T
I
N
E
R
M
E
S



« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »

Domaine de Lisennes BP11 33 370 Tresses

Tel 05 57 19 17 52

Email contact@transandine.fr Site www.transandine.fr



Pouilles

Les Pouilles, situées dans le "talon" de l'Italie, sont surtout connues pour leur production de vins en volumes importants, grâce à un climat méditerranéen chaud et des sols fertiles. Historiquement, les vins des Pouilles étaient exportés pour ajouter de l'alcool et du corps aux vins des régions plus fraîches. Aujourd'hui, bien que des vins bon marché soient encore produits, les vignerons cherchent à améliorer la qualité. Les cépages noirs dominent, notamment le Primitivo, le Negroamaro et le Nero di Troia. Le Primitivo, aussi connu sous le nom de Zinfandel en Californie, produit des vins à fort taux d'alcool, mais sa maturation inégale nécessite un tri rigoureux pour obtenir des vins de haute qualité. Le Negroamaro, cultivé principalement sur la péninsule du Salento, est apprécié pour ses rendements élevés et sa résistance à la sécheresse. Il est également utilisé pour produire des rosés populaires en été. Le Nero di Troia, cultivé dans les parties centrale et médiane des Pouilles, nécessite une longue saison pour développer ses arômes et mûrir ses tanins, ce qui le rend vulnérable aux pluies d'automne. Les principales appellations d'origine contrôlée (DOC) des Pouilles incluent le Primitivo di Manduria et le Gioia del Colle, tandis que le Castel del Monte est la principale appellation pour le Nero di Troia. Les vins de ces appellations varient en qualité, allant de bons à très bons, avec quelques exemples exceptionnels.

Cantine Ermes

L'histoire du vignoble d'Ermes trouve ses racines dans un passé récent de destruction et de reconstruction. Dans la nuit du 14 au 15 janvier 1968, un tremblement de terre a dévasté une partie de la vallée du Belice. Sur cette même terre, où tant de choses ont été emportées, un groupe de jeunes vignerons a décidé de repartir à zéro. En 1998, une rédemption sociale et économique a été accomplie en fondant la cave coopérative d'Ermes, dont le siège social est situé au cœur de la vallée de Belice, entre les communes de Gibellina et Santa Ninfa.



Rosario Di Maria

« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »

Domaine de Lisennes, Chemin de Petrus - 33 370 Tresses

Tel 05 57 19 17 52

Email contact@transandine.fr Site www.transandine.fr